
 

今回、インタビューに応じて頂いた東出さらさんとあんなさん（共に本学 1年生） 

 

サマープログラムを履修してみた感想を教えてください 

 ― 既に生物の授業で教わったこともありましたが、授業が全部英語だったので、既に知

っていることを英語で聞くことで、新しい視点で知ることができてよかったです。 

   ディスカッションの機会も多かったので、自分でも考える機会が多かったなと思いま

す。 

 ― 授業が 1週間くらいあった中で、毎日違う先生の授業だったんですけど、どの先生も

ディスカッションの時間を設けていて、留学生の方と一緒に議論することも多かった

です。 

   やっぱり、留学生の人たちって自分の意見をしっかり持っていますし、発表とかもす

ごいしっかり言えるし、英語がネイティブの国の人じゃなくても、しっかり英語を使

っていく姿勢は刺激になりました。 

   普段日本語で聞いてる授業を英語で聞くと、新鮮な感じがあって面白かったです。 

 

授業の難易度に関してはいかがでしたか 

 ― 元々知っている内容のものだったのでなんとか理解できましたが、英語なので少し難
しいところはありました。 

 ― 物理とか、やったことのないものは難しかったです。 
 
サマープログラムに参加しようと思ったきっかけを教えてください 
 ― 留学⽣の⼦たちと仲良くなりたいなと思っていたことと、英語を使えるようになりた



かったのですが、実際に英語を使う機会があまりなかったので、このプログラムに参
加しようと思いました。 

― 私も留学⽣の⼦たちと関わりたかったというのと、英語の授業を受けたり英語を使う 
  活動に興味があったのですが、このプログラムだとそれが学内で⼿軽にできるので良 
  いなと思って参加しました。 

 
実際に交流できましたか？ 
 ― はい。 
   授業の中でも、ディスカッションとかで近くの席の⼦とかといっぱい話せました。 
 
サマプロの履修の前に準備されたことなどがあれば教えてください 
 ― ACT プログラムを取っていたので、夏休みにサマプロ出るっていうのを意識しなが

ら、授業を聞いていました。 
 ― 留学⽣とバディを組むっていうのもあったので、⽇常会話とかの⾒直しはしました

ね。 
 
お茶⼤⽣の履修者の雰囲気について教えてくだい 
 ― 分野がかなりバラバラで、初めて会う⼈もいました。 
   あと、⽂系の⽅も少しいたように思います。 
 ― 同じ学科（⽣物学科）の⼈は⾒かけなかったです。 
 



 
ちなみに、どこでサマプロのことを知りましたか？ 
 ― ⼊学式の際に配布されたチラシだったと思います。 
   あとは、履修などの⼿伝いをしてくれた⼀学年上の先輩が昨年度サマプロに参加さ

れていて、その⽅が「良いよ」って勧めてくれたのもありましたね。 
 ― 留学説明会の時などにも紹介があったと思います。 

 
 


